

Im Religionsunterricht haben die Kinder von der diesjährigen Solibrot-Aktion der Hilfsorganisation Misereor erfahren und sich von dieser Aktion ansprechen lassen.

Einige Kinder der Primarschule haben dann selbst die Initiative ergriffen und, außerhalb der Schulzeit, Solibrötchen und Solimuffins gebacken. Die selbstgebackenen Brötchen und Muffins haben sie entweder an einem Stand an der Straße angeboten oder die Muffins von Haus zu Haus im Dorf verkauft. Dabei kam eine beachtliche Spendensumme zusammen.

Mit Begeisterung und Stolz erzählten die Kinder den Mitschülern von ihrer Aktion und brachten alle ins Staunen.

Dieser Einsatz als Solibäcker hat sich richtig gelohnt. Insgesamt kamen 240 € zusammen. Super!

Zum Soli-Gebäck hatte eine Gruppe Kinder die Sammelaktion durch einen Verkauf von bunten Fasteneiern erweitert. Den Kindern fehlte es dieses Jahr keinesfalls an guten Ideen. Ihnen hat es sichtlich Spaß gemacht sich für eine gute Sache einzusetzen und anderen, durch ihre Bemühungen, zu helfen.

Herzlichen Dank Sienna, Sofia, Mats, Kyan, Yanis, Lara, Alina, Ella, Max, Lenny, Henri, Lotta und Mona.

Und vielen Dank den Mamas, die die Unkosten der Zutaten gesponsort haben.





